

29-2-7

091755

**PEACE RUNS INTERNATIONAL, INC.**

61-20 Grand Central Parkway, Suite B800, Forest Hills, NY 11375 USA • Tel: 718/760-0333 • FAX: 718/592-1696

20 de Septiembre de 1990

Honorable Patricio Aylwin Azócar
Presidente Constitucional
República de CHILE

Honorable señor Presidente:

De parte la organización de la Carrera de la Paz '91 y su fundador, Sri Chinmoy, quisieramos ofrecerle nuestra sincera apreciación por su liderazgo tan significativo por la paz en Chile. Este ha sido un verdadero ejemplo para el mundo entero. También, quisieramos darle la bienvenida anticipada por su visita a la ciudad de Nueva York para la apertura de la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas y la Cumbre Internacional del Niño UNICEF, que se celebrará el 29 y 30 de Septiembre.

Por la presente solicitamos respetuosamente una corta reunión entre usted y Sri Chinmoy, durante su estadía en Nueva York, el lugar y tiempo a escoger dependiendo de su itinerario.

Quisieramos presentarle con un galardón en reconocimiento de su servicio dedicado por la paz.

Usted que se ha tornado símbolo del renacer de la Democracia en Chile y de la defensa de los Derechos Humanos y cuyo gobierno está sustentado por los valores de reconciliación y unidad de todos los chilenos.

La Carrera por la Paz es uno de los programas por la paz más extensivos del mundo el cuál verdaderamente utiliza la participación personal. Durante nuestra tercera carrera de relevo estilo olímpico, que se llevará a cabo entre Abril y Agosto del 1991, millones de participantes en más de sesenta países correrán o caminarán por la paz. Los ciudadanos de Chile estarán invitados a participar en este evento internacional.

Entre los participantes y suscribientes de la Carrera por la Paz '91, están incluidos el Secretario General de la ONU Javier Pérez de Cuellar, así como líderes de gobierno tales como, la Reina de Suecia, los primeros Ministros de Canadá, Japón, Islandia, Noruega y Australia, y los presidentes de México, Italia y Gambia. Para todos los ciudadanos, la Carrera por la Paz es una dinámica y positiva manera de expresar sus esperanzas por la paz.



PEACE RUNS INTERNATIONAL, INC.

61-20 Grand Central Parkway, Suite B800, Forest Hills, NY 11375 USA • Tel: 718/760-0333 • FAX: 718/592-1696

Además de iniciar eventos tales como la Carrera por la Paz, Sri Chinmoy se ha reunido con varios líderes mundiales para discutir la importancia de lograr la paz interna y externa. Durante los últimos veinte años, Sri Chinmoy también ha estado ofreciendo sesiones silenciosas por la paz dos veces por semana en las Naciones Unidas. Recientemente, se reunió en Canadá con Mikhail Gorbachev, Presidente de la Unión Soviética, y también con el señor Nelson Mandela después de su presentación histórica ante la Asamblea General de la ONU.

Durante su reunión con usted, Sri Chinmoy quisiera ofrecerle una medalla especial en reconocimiento de sus servicios para su país y la comunidad mundial. Este premio, denominado "Levantando al Mundo con un Corazón de Unidad", ha sido presentado a varias luminarias mundiales, incluyendo líderes de estado, distinguidos miembros de la ONU, ganadores del Premio Nobel, y atletas de categoría mundial. Cada recipiente ha sido levantado por Sri Chinmoy en una plataforma honorífica, simbolizando los elevados esfuerzos hechos por el recipiente para hacer un mundo mejor.

Señor Presidente, sentimos que su propio ejemplo del poder del dinamismo y el entusiasmo por el progreso interno y externo, son los mismos principios de la Carrera por la Paz y la filosofía de Sri Chinmoy. Sentimos que esta reunión, aunque sea corta, será de importancia profunda para Chile y la comunidad mundial.

Agradeceremos su consideración a nuestra petición, y esperamos su generosa aceptación tan pronto como sea posible.

Dándole las gracias por su atención, quedo de usted

Atentamente,

Jolie Nieves

Coordinadora Actividades Internacionales por la Paz
p.p. Luz Saavedra Carvallo en Chile

Neil Velberg

Peace Runs International

p.p. ~~Patricio Yañez Orellana~~ en Chile